

2011

25

Mai

Unstimmigkeiten im Straßenbau

(Bad Düben/Wsp/as)

Schmiedeberger Str. / Postweg: Kreisverkehr angedacht

Auf der Kreuzung Schmiedeberger Straße/Postweg will die Stadt einen „Mini“-Kreisverkehr installieren, was heißt, dass die Insel für LKW's überfahrbar ist. Hierbei muss sich die Stadt jedoch noch gegen die Ansichten des Straßenbauamtes durchsetzen, welches sich für eine Ampellösung ausspricht.

Arbeiten an der Bitterfelder Str.

Noch immer kann die Stadt keinen genauen Termin für den Beginn der Arbeiten an der Bitterfelder Straße benennen. Mitte Juli soll es losgehen.

2011 von Alexander Schütz

06

Apr

3. Radtag: Heimatzeitung preist 100 Euro aus

(Bad Düben/Wsp/as). Am 5. Juni findet der diesjährige Bad Dübener Radtag statt. Drei verschiedene Radtouren stehen zur Auswahl. Der Dübener Wochenspiegel möchte das zahlenmäßig stärkste Team, welches sich optisch einheitlich darstellen muss, mit einem Gastro-Gutschein über 100 Euro prämieren.

2011 von Alexander Schütz

06

Apr

Hühnerfarm: Kirche gibt Land unter Auflagen frei

(Pristäblich/Wsp/as). Die Kirchgemeinde gibt ihr Land für den Bau einer Hühnerfarm zur Verpachtung frei. Einige Auflagen will sie dem Investor Alfra jedoch mit auf den Weg geben. So geht es u.a. um verbesserte Haltungsbedingungen der Hühner.

Alfra plant eine Zuchtanlage für 71.000 Hennen bzw. Hähne.

2011 von Alexander Schütz

06

Apr

Bitterfelder Straße: Arbeiten beginnen im Juli

(Bad Düben/Wsp/as). Die Arbeiten an der Bitterfelder Straße (Flussmeisterei bis Kreisverkehr) beginnen erst Mitte Juli und sollen dann bis Ende November andauern. Die Baumaßnahme kann nur unter Vollsperrung (in Abschnitten) vorgenommen werden.

2011 von Alexander Schütz

16

Mär

Theaterprojekt erst 2012

(Bad Düben/Wsp/as). Das Projekt „Landschaftstheater Bad Düben“ wird um ein Jahr verschoben. In

Sachen Fördermittel stellt sich die Situation etwas schlechter dar als erwartet, hieß es. Der nächste Workshop für alle Schauspielinteressierten findet dennoch am 2. April von 13 bis 18 Uhr in der Turnhalle am Kirchplatz statt. Es geht dabei ums Kennenlernen – sich gegenseitig, aber auch seinen eigenen Körper und seine Fähigkeiten im spielerischen Bereich. Die Theatermacher freuen sich auf bereits bekannte und neue Gesichter! Anmeldungen stecken Sie bitte bis 27.03. in den Büro-Briefkasten an der Alten Post oder schicken Sie per Mail an: landschaftstheater@gmx.de.

Für den Sommer ist ein umfangreicheres Theaterwochenende, um die Besonderheiten des Landschaftstheaters gemeinsam zu erfahren, geplant.

2011 von Alexander Schütz

16

Mär

Heide Spa-Lauf fällt aus

(Bad Düben/Wsp/as). In diesem Jahr wird es keinen Heide Spa-Lauf geben. Die Veranstaltung wurde wegen der Straßenbauarbeiten an der Bitterfelder Straße abgesagt.

2011 von Alexander Schütz

09

Mär

Prinzenpaar gibt Regentschaft ab



Prinz Karneval Alexander I. und ihre Lieblichkeit Prinzessin Nicole I. haben am Aschermittwoch ihre Regentschaft übergeben.

Prinz Alexander bedankte sich beim HKV mit folgenden Worten:

"Unsere erste Session hier beim HKV
hat uns sehr gefallen - mir und meiner Frau.
Wir sahen das närrische Treiben von oben
und können Euch für die schönen Programme nur loben.
Somit bleibt uns nur zu sagen,
Ihr müsst uns weiterhin ertragen.
Wollen künftig mit tanzen, lachen und singen,
und uns mit ins Gescheh'n einbringen."

2011 von Alexander Schütz

Seite 4 von 5

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [1](#)
- [2](#)
- [3](#)
- 4
- [5](#)
- [Vorwärts](#)